
PlantaDoce.

ADN

Cambios en la cúpula de Esteve: la farmacéutica anuncia nuevo presidente y consejero delegado

Albert Esteve será el nuevo presidente de la compañía farmacéutica en sustitución de Joan Esteve, y Staffan Schüberg será el consejero delegado.

PlantaDoce
2 nov 2017 - 11:20

Cambio en el organigrama directivo de Esteve. La compañía farmacéutica ha anunciado que Albert Esteve relevará a Joan Esteve en la presidencia del grupo, mientras que Staffan Schüberg asumirá el cargo de consejero delegado.

Cambios en la cúpula de Esteve: la farmacéutica anuncia nuevo presidente y consejero

Cambio en el organigrama directivo de Esteve. La compañía farmacéutica ha anunciado que Albert Esteve relevará a Joan Esteve en la presidencia del grupo, mientras que Staffan Schüberg asumirá el cargo de consejero delegado.

Albert Esteve, hasta ahora consejero delegado y vicepresidente del grupo, asumirá en enero de 2018 la presidencia de la compañía farmacéutica “como un nuevo reto al que me enfrento con tremenda ilusión”, explica el directivo.

La posición de consejero delegado pasará a manos de Staffan Schüberg, quien se incorporará a Esteve el 1 de enero de 2018 y será el encargado de dirigir a partir de ese momento la estructura ejecutiva, es decir, sus tres actividades de negocio: química, farmacéutica y genéricos, el área científica y las unidades de soporte del grupo.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/cambios-en-la-cupula-de-esteve-la-farmacéutica-anuncia-nuevo-presidente-y-consejero-delegado>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

En relación a la incorporación del nuevo consejero delegado, Albert Esteve comenta que “nos sentimos honrados y muy afortunados de contar con la implicación de Staffan Schüberg como nuevo máximo responsable ejecutivo del grupo”.

Schüberg ha desarrollado la mayor parte de su carrera profesional en la farmacéutica Lundbeck. Con una trayectoria de más de veinte años en la multinacional danesa, en su última etapa Schüberg ostentó la vicepresidencia ejecutiva y fue *chief commercial officer* del grupo farmacéutico.